



Recordando al Poeta José Elías Bolívar

Ayer 7 de julio se cumplió un aniversario más de la muerte del poeta José Elías Bolívar Horrera, que duerme su último sueño en nuestra tierra, a pesar de haber nacido en el norte de nuestro país.

No es frecuente que se hable de los creadores artísticos, como parte de las noticias, quizás porque éstos siempre realizan su labor silenciosamente, como lo hizo el poeta José Elías Bolívar. Durante muchos años, desde 1938 hasta 1952, año de su fallecimiento, el vate vivió en Angol, constituyéndose en "su ciudad".

Aquí trabajó como profesor de la entonces Escuela Industrial, también ejerció la docencia en la escuela Agrícola "El Vergel", y en el aspecto societario, perteneció a la Francmasonería, a través de la Logia "Patria Chilena" Nº 55, a la que también perteneció otro hombre brillante como fue el sabio norteamericano Dillman Bullock.

En el aspecto intelectual, desarrolló una fecunda labor, que se multiplicó entre la creación poética personal, la edición de pequeños libros en la que se llamó "Ediciones Instantes", solventadas con sus propias economías y editadas en Angol por el recordando hombre de letras y periodismo que fue Don Héctor Aquevedo Zúñiga.

Junto con ello, el poeta José Elías Bolívar fue un consejero siempre atento, cordial, abierto y sincero de todos los jóvenes que llegaban a indagar en su valiosa Biblioteca personal, que es una joya de libros, cuyo destino no conocemos, pero que debaría ser patrimonio de la ciu-

Recordando al poeta José Elías Bolívar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordando al poeta José Elías Bolívar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)